



Andrea Ziegler, Mauritia Mack, Jürgen Mack, Marianne Mack und Thomas Schneeberger zusammen mit dem Kammerchor der Katholischen Seelsorgeeinheit Achern

Europa-Park eröffnet Adventszeit mit stimmungsvollem Gottesdienst

3. Dezember 2025

Über 200 Besucher kamen am Sonntag, 30. November 2025, im festlich geschmückten Raum Convento des Hotels „Santa Isabel“ zusammen, um den diesjährigen Adventsgottesdienst zu feiern. Unter dem Motto „4, 3, 2, 1, ...angekommen!“ bot die besinnliche Feier einen Moment des Zusammenkommens und der bewussten Einstimmung auf die Adventszeit.

Gestaltet wurde der Gottesdienst von den Seelsorgern der „Kirche im Europa-Park“, Andrea Ziegler und Thomas Schneeberger, die mit einfühlsamen Worten und vorweihnachtlichen Impulsen einen ganz besonderen atmosphärischen Rahmen schufen. Für die musikalische Begleitung

sorgte der Kammerchor der Katholischen Seelsorgeeinheit Achern unter der Leitung des Kantors und Kirchenmusikers Frank Hodapp. Im Mittelpunkt der Feier stand auch das gemeinsame Entzünden der ersten Kerze des Adventskranzes. Der

Adventsgottesdienst bildete damit einen
stimmungsvollen Auftakt zu einer Zeit voller
Vorfreude und Besinnlichkeit im Europa-Park



Das Entzünden der ersten Kerze am Adventskranz

Andrea Ziegler, Mauritia Mack, Jürgen Mack, Marianne Mack und
Thomas Schneeberger zusammen mit dem Kammerchor der
Katholischen Seelsorgeeinheit Achern